

青春ジャック!!

2025年3月～オンエア予定

青春ジャック!!(テレビ愛媛)3年目突入 「さらば青春の光」に聞く

青春を全力で応援するテレビ愛媛制作の青春バラエティー番組「さらば青春の光の青春ジャック!!」(土曜午後6時半から)が放送開始から1月で2年を迎え、3年目に突入した。メイン出演者のお笑いコンビ「さらば青春の光」(森田哲矢、東ブクロ)は「息の長い番組にしたい」と思いを述べていた。(聞き手・藤田宏樹)

県立高生徒 明るい 森田 はんぎり いい経験 東ブクロ

この日は、2023年1月(同年3月放送)以来2回目の松山学院高校(松山市北久米町)でのロケ。まさかの校長、教頭不在に対し、対応した社会科の岡田真治教諭(46)は「さらば」の2人に「突っ込み」の洗礼を受けた。教室では1年生ながら生徒会長の女子生徒との言葉の応酬などで、笑いの渦を巻き起こしていた。

番組開始から2年間を振り返って。森田 何で続けているんだ。松山学院高で番組ロケで生徒とやりとりする「さらば青春の光」の2人＝松山市北久米町

ろうね。ただ、大街道(松山市)でロケ中に声をかけられるようになった。浸透してきたと思う。東ブクロ 愛媛出身の芸人・モグライダーの芝大輔さん(松野町出身)に「どうして2人がやっているの」と突っ込まれるね。1年目はあまり行けなかった県立高校や大洲などの学校にも行った。森田 県立高校の生徒はただただ明るい。ロケは祭り騒ぎになる印象。私立高校は静かな生徒が多いと思う。東ブクロ すごく不良そうなお生徒には会っていない。学校ぐるみで隠しているのかな(笑)。変な自立の方をする子もない。僕らの時代(約25年前)と違って、YouTubeをやっている人もいるからカメラ慣れしているんだろうか。印象に残っている学校や人物、エピソードは。森田 競輪のプロで活躍している阿部英斗選手(松山学院高校卒)かな。ひょっとしたら自分たちより稼ぐかもと思うと感慨深い。東ブクロ 「警察官にな

る」という夢をかなえて、警察学校で再会できてうれしかった。あと、課外活動はボート部やはんぎり競漕に参加した。愛媛ならではのいい経験。森田 ただ、しんどくなっている。東ブクロ 今日の松山学院高校の課外活動体験は「調理」なのでほんとにしている。高校生たちと接するときの工夫は。森田 毎回、収録で教室に入る瞬間は緊張する。クラスとの相性があるから。人気者とかを素早く察知するのが大事。そのやりとりでみんながほぐれていく。クラス内で付き合っている男女をあぶり出せたら、「やった」と思う。一番沸くのだ。

番組3年目への抱負を。東ブクロ 文化祭、体育祭、卒業式に行ってみたい。森田 金八先生じゃないけど、卒業式で、先生の生徒への最後に贈る言葉を聞いてみたい。

松山学院高での収録分は3月29日以降に放送予定。

松山学院高での収録分は3月29日以降に放送予定。

松山学院高での収録分は3月29日以降に放送予定。



「修学旅行について行くとか、学生以外で大人の社交ダンス教室とかも取り上げてみたい」と語る「さらば青春の光」の森田哲矢(左)と東ブクロ＝松山市北久米町